

Puerto Tejada y Patía vivieron hoy una jornada rosa contra el cáncer

Este par de municipios hacen parte de la ruta establecida por la dependencia de salud caucana para combatir esta variedad de cáncer que cada año cobra víctimas entre la población femenina. FOTO / internet

octubre 28, 2022 3:44 pm



Puerto Tejada en el norte caucano y **Patía** en el sur, fueron dos de las **localidades** que vivieron hoy una **jornada rosa** en el marco del mes en contra del **cáncer de seno**, promovida por la **secretaría de salud caucana**.

Prevención por delante

El objetivo de la jornada, que tuvo lugar en el **parque principal de Puerto Tejada** a partir de las 9 de la mañana y en **Patía** a partir de las 8 am en el auditorio de la sede de **Comfacauca**, fue el de estimular en **mujeres** mayores de 50 años, la práctica regular del **autoexamen de seno**, buscando signos anormales de posibles **anomalías** que deben ser detectadas a tiempo para combatirlos con éxito.

Esta actividad ha venido siendo **acompañada** por entidades como la **fundación Sonrisas** caucanas, que ha entregado **prótesis** capilares a mujeres que han perdido su **cabello** a causa del **cáncer**. Acción a la que también se han sumado **instituciones** como el **Ejército**, la **Armada** y los **Planes de intervenciones colectivas** de cada uno de los municipios a donde llega el **programa**.